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～運動会の振り返り作文を書きました！～ 
各クラスの代表生徒の作文（一部を抜粋して）ご紹介します♪ 

 「協力」                                           １組 

中学校生活にも慣れてきた頃に運動会がありました。「正々堂々真っ向勝負！」が今年のスローガン。これは

私が考えたものでした。正直すごく驚きました。由来は、スポーツマンシップに乗っ取ったものがいいと考え、語

呂を良くしたらこうなりました。私はこのようなことで選ばれることは今までなかったので、とても嬉しかった

です。友達に頼まれたこともあり、クラス応援旗の制作も行いました。赤の中華系の龍を、仲間と描き上げまし

た。製作時間はギリギリでしたが、協力し、最高の旗を作ることができました。 

 当日は４つの競技に参加しました。中でも個人種目の１００ｍ走を頑張りました。自分の足の速さには自信が

ないのですが、授業でタイムの測定を行った時よりも当日は力を発揮できた気がしました。 

クラス競技の前には円陣を組みました。「燃えろ～」という掛け声でクラスが一致団結し、嬉しかったです。全

員リレーでは、練習中での出来事や教わったことを活かして、全員ミスなく走り切り、練習の時以上の実力を出

すことができました。 

 この運動会を通して、クラスの親睦がより深まったような気がして、とても嬉しいです。仲間と協力して取り組

めたとても楽しい運動会になりました。運動会で学んだことを今後に役立てていきたいです。 

 

「運動会」                                        ２組  

中学生になって初めての運動会で、小学校の運動会とは全く違って、本番に向けて練習するたびにクラスの

団結力が高まったことを実感しました。全力で頑張りたい勝ちたいという気持ちもあれば、全力で楽しみたい

勝ち負け関係ないという人もクラスの中にはいたと思います。いろいろな気持ちを一つにまとめてくれる人達

のおかげで、クラスみんな一致団結して頑張れたのかなと思います。 

大縄の練習をしていく中で、最初はうまくいっていたけれど、だんだん本番に近付いてくるとなかなかうまく

いかないことがありました。回し手の人達がアドバイスしたり、八の字跳びと一斉跳びそれぞれ同じ競技同士で

意見を出し合ったりすることができました。この一つ一つ仲間と協力するということが、だんだん練習の中で当

たり前に変わっていったのではないかなと感じました。体育係や実行委員、学級委員で、競技の作戦を考えまし

た。得意な人と苦手な人が一緒にやることで、コツをつかみ、上達できると考えました。本番では、あまり良い

結果ではなかったけれど、クラスのみんなが協力して全力で練習してきて、全力で取り組むことができて、本当

に良かったです。楽しむことも忘れずに、たくさん笑い合うこと、笑顔でいることができました。 

 

「思い出と目標」                                   ３組  

 「２位、１６７点、３組！」運動会が終わり、結果発表にうつった。私たち３組は準優勝だった。１位の５組とはわ

ずか２０点差。もちろん悔しかった。けれど、クラス全員で頑張った結果。だから悔しかったものの、クラス全員

で勝ち取った準優勝を誇りに思っていた。 

 １種目目は台風の目。始めは他のクラスに負けていて、途中で転んでしまった人もいたりしたが、クラス全員

で協力して１位に輝けた。２種目目はクラス全員リレー。協力してバトンをつないでいったが、反則をしてしま

い、順位を落とした。だけどクラス全員が一つになって走った結果。悔しかったが良い思い出になった。３種目

目は大縄跳び。私が出たのは一斉跳びで、みんなの息を合わせて縄を跳ぶ必要があった。本番では練習以上に

力を発揮し、結果、５０回近く跳ぶことができた。また、八の字跳びも調子がよく、合計で２３０回以上跳び、念願

の１位に輝いた。個人競技もとても白熱していて、見ていてとても面白かった。 

思い出すだけで懐かしく感じる中学校で初めての運動会。あっという間に終わりをむかえた。悔しい思い、楽

しい思い、いろいろな思いを抱いて、来年の運動会を目指して頑張っていこう。次は金色のきらめきをつかむ

ために。 

江戸川区立二之江中学校 

令和 6年 6月 19日（水） 



 

「運動会」                                     ４組  

 私は、運動会で頑張ったことが４つあります。１点目は係の仕事です。すばやく、積極的に動くことを心がけて

頑張りました。２点目は１００ｍ走です。クラスの代表として、とても緊張しましたが、２位を取ることができまし

た！練習では最下位だったので、とても嬉しかったです。３点目は全員リレーです。クラスのみんなが一つにな

ることができました。みんなで応援して、全力で楽しむことができました。４点目は大縄とびです。声かけが多く

て、みんなで協力して４組のチームの絆が深まり、嬉しかったです。 

 中学校での運動会が初めてで、とても緊張もしたけれど、小学校のときよりも楽しくて、忘れられない一日と

なりました。最終結果、４組は最下位だったけれど、世界一楽しむことができたので、優勝だなと思いました！

これからもあきらめずに、４組のみんなと協力して、学校生活を楽しみたいです。最高の１年４組でした！ 

 

「中学最初の運動会」                             ５組  

 「正々堂々真っ向勝負！」まだ入学して少ししか経っていないけれど、このスローガンを果たせるのか、と心配

する中、練習が始まりました。台風の目、全員リレー、大縄とび、布でボール運びなど、どれも練習を全力で行い

ました。リレーは、バトンを受け取るときの腕の高さや、バトンの持つ位置などが苦労しました。失敗をしてしま

うと、自分だけでなく、他の人にも負担がかかるので、意識しながら頑張りました。大縄とびは一斉とびのチー

ムだったので、みんなと息を合わせて跳ぶことがとても難しかったです。加えて、個人種目の布でボール運び

は、簡単なようで難しく、練習方法にも苦労しました。高く投げてみたり、低めで横に投げてみたりと、いろいろ

試しました。試した結果、上に高く投げるのがいいことが分かりました。コツをつかんでからは、練習が簡単でし

た。大縄とびは、最初にリズムをつかめば跳べることが分かりました。かけ声やどこを向いて跳ぶのかだったり

と、練習に練習を重ねました。そのおかげで勝つことができました！ 

 私はこの運動会を通して、どれだけ大変な練習でもコツをつかめば簡単に感じるようになることもあると分

かりました。来年の運動会もこのことを活かして頑張りたいです！ 

水着の販売があります！ 

 前号でもお伝えしたとおり、６月２２日（土）１０時から１１時まで、二之江中学校の体育館前にて、水

着の販売があります。水着は泳ぎやすいものであれば、すでにお持ちのものでも構いませんが、水泳帽は学

年カラー（青）のものを使用していただくことになります。よろしくお願いします。（取扱業者ササキスポ

ーツ） 

第１回の定期考査が行われます       

 ６月２４日（月）からの３日間、第１回定期考査が行われます。生徒の皆さんにとって中学校に入学して

から初めての定期考査です。入学してから、各授業で積み重ねてきたことを振り返り、各教科から出されて

いる課題に真剣に取り組んでみてください。また、復習する中で分からないことは各教科の教員に聞いてく

ださい。皆さんが自信をもって、前向きに試験に臨むことができるよう、教職員一同、全力でサポートして

いきますので、皆さんも悔いのないように頑張ってください。 

今後の主な予定です※体調管理と身だしなみに気を付けて過ごしましょう 

６／２４  

 

Ｂ週 

月 第１回定期考査１日目（国・美・理） 

２５ 火 第１回定期考査２日目（英・保体・技家） 

２６ 水 第１回定期考査３日目（数・音・社） 

２７ 木 避難訓練（地域別下校訓練の準備） 

２８ 金 ①道徳 

２９  土  

３０  日  

７／ １  

 

Ｃ週 

月 生徒会朝礼 

２ 火 ⑤SOSの出し方教室 

３ 水 授業研究会のため⑤カット 

４ 木 小中連携の日のため⑥カット 

５ 金 ①道徳 

 


